

Procès-verbal

Tractanda:

- 1. Appel et désignation des scrutateurs
- 2. Remarques et approbation du procès-verbal de l'AG du 8 octobre 2021
- 3. Comptes et rapports des vérificateurs
- 4. Budget
- 5. Rapport de la présidente
- 6. Rapports des responsables d'activités
- 7. Admissions et démissions
- 8. Nomination statuaire du comité, nouveaux membres et vérificateurs
- 9. Programme de saison 2022-2023
- 10. Divers, propositions de et à l'assemblée

Notre présidente Jodie Paccaud souhaite la bienvenue à tout le monde. Elle demande ensuite s'il y a des remarques concernant la convocation et l'ordre du jour et rappelle qu'aucune décision ne peut être prise valablement sur un point ne figurant pas au tractanda de l'assemblée. Comme il n'y a pas de remarque au sujet de la convocation, elle déclare l'assemblée valide et l'ouvre à 20h02 après avoir rappelé que cette 54ème assemblée est ordinaire.

Jodie demande ensuite un instant de silence en hommage à toutes les personnes qui nous ont quittées durant l'année.

1. Appel et désignation des scrutateurs

La liste des présences qui circule dans la salle indique que 26 personnes sont présentes sur 146 adultes et 61 enfants convoqués. Le nombre des excusés est de 37. Jodie rappelle que les membres âgés de plus de 16 ans ainsi que les parents des enfants membres du ski-club ont été convoqués selon les articles 6 et 24 de nos statuts mais que seuls les membres de plus de 16 ans ont le droit de vote. Les votants doivent lever la main. Véronique Spichtig est nommée scrutatrice.

2. Remarques et approbation du procès-verbal de l'assemblée du 8 octobre 2021

Le PV de l'assemblée de l'année dernière était consultable sur le site internet depuis la dernière AG, il ne sera donc pas lu ce soir. Jodie demande si quelqu'un veut y apporter une modification ou une remarque. L'assemblée approuve à l'unanimité par applaudissement le procès-verbal. Jodie Paccaud et Lucile Margueron signent le PV.



3. Comptes et rapport des vérificateurs

Distribution des comparatifs, du budget 2022-2023, des comptes 2021-2022 et du bilan au 31.08.2022. Notre caissière **Eloïse Margueron** lit les totaux par chapitre selon les comparatifs distribués ainsi que le bilan au 31 août 2022.

Les vérificateurs nous font part de leur point de vue suite à la vérification des comptes. Ils encouragent vivement l'assemblée à accepter les comptes. De plus, ils remercient la caissière pour son travail.

Myriam Besson fait remarquer que la clôture de l'exercice doit se faire le 30 septembre suivant les statuts.

Les comptes sont acceptés à l'unanimité par l'assemblée.

Jodie remercie l'assemblée pour la confiance accordée à la caissière.

4. Budget

La lecture du budget par postes principaux est effectuée. Les explications nécessaires sont données au sujet du budget. Béatrice Margueron aide Eloïse dans sa tâche cette année car c'est encore un peu compliqué.

Myriam Besson relève que le budget des cotisations semble élevé.

Le budget est accepté à l'unanimité par l'assemblée.

Jodie souligne l'effort de tous les responsables d'activités pour tenir le budget et les en remercie. Elle remercie également Eloïse pour son travail efficace.



5. Rapports des responsables d'activités

Rapport de la présidente

Quelle année!

A mon actif, 0 jour de ski avec le club et ½ jour en dehors... Peut faire mieux!

J'ai cependant profité à fond de mon congé maternité et grâce à tous les nouveaux moniteurs des CPT je n'ai même pas pu/ eu besoin d'aller donner un cours ②. Mon seul travail, mais qui n'est effectivement pas des moindres, a été la recherche des nouveaux équipements pour le Club ainsi que des sponsors pour nous aider à financer le tout.

Je me réjouis que nous puissions les montrer à tout le monde et pouvoir en profiter à fond cette année, déjà au camp de Noël je l'espère.

A ce sujet, je souhaiterais me décharger de l'organisation et de la gestion de ce camp. Avec Alixe ce n'est vraiment pas possible pour moi de monter toute la semaine, et je trouve pénible de faire ce travail à moitié. Sandra a bien voulu me remplacer l'année passée et je l'en remercie mais ce serait vraiment agréable si une personne voulait bien reprendre ce poste, pour plusieurs années et de manière plus complète que ce que je fais actuellement.

Je terminerai ce mini rapport en remerciant tous les membres du comité pour leur soutien et flexibilité durant mon congé mat', merci pour leur dévouement et leur engagement auprès du Club.

Toutes et tous font un super travail, nous avons une nouvelle caissière qui est au top et très efficace! Lucile et Sandra nous motivent en voulant organiser pleins de choses (qui malheureusement n'aboutissent pas toujours). Morgane fait un super travail avec les jeunes, d'ailleurs beaucoup d'entre eux se forment et acceptent avec plaisir de prendre des responsabilités. Olivier, toujours fidèle au poste, gère les sorties du dimanche et le week-end du Club en apportant tout le temps de nouvelles idées très sympas! Je remercie également Lucas d'avoir repris, en cours de route, la gestion du groupe de la compétition à cause des absences de Mike.

Je me réjouis de la saison à venir et espère arriver à participer du mieux que je peux lors des sorties et autres activités.

Merci pour votre écoute et belle suite de soirée.

Jodie Paccaud



Rapport de Lucas Andrey, chef technique et responsable du groupe compétition

Bonjour à toutes et à tous!

Vous me pardonnerez ce discours peu élaboré car il s'avère que nos deux chefs techniques de la saison précédente n'avaient pas l'inspiration pour nous rédiger un beau rapport. C'est donc moi qui, avec plaisir et un peu d'émotion, vais vous remémorer la saison 2022.

En septembre, la pré-saison a donc commencé par les traditionnels entraînements physiques qui, malgré les faibles taux de participation, ont eu le mérite de bénéficier du beau temps. Les entraînements du mercredi ont également repris à la salle de gym de Siviriez.

Ensuite, à eu lieu le fameux camp de Zermatt où, là aussi, le beau temps fut au rendez-vous. En effet, nous avons pu effectuer les 4 jours de ski prévus et les jeunes ont ainsi retrouvé leurs sensations sur la neige cristalline du glacier. La pré-saison a enchaîné avec un camp à Saasfee durant lequel la technique de nos jeunes a pu être affinée. Le camp initialement prévu au Glacier 3000 a malheureusement dû être annulé à cause des conditions météo qui ne permettaient pas de s'entraîner sur le glacier. Cependant, nous avons découvert l'auberge les Choucas à Chandolin à la mi-décembre avant d'y retourner début janvier avec, cette fois, tout le ski club.

Puis la saison des courses à repris, avec un total de 21 courses toutes catégories confondues et 4 journées d'entraînement en l'espace de 14 week-ends successifs. On peut dire que le rythme était pour le moins intensif, c'est pourquoi, je voudrais faire une pause dans mon discours pour applaudir nos jeunes et leurs parents, les moins jeunes qui participent aux courses adultes ainsi que nos entraîneurs qui ont répondu présents durant cette période et sans qui, le groupe compétition ne tournerait tout simplement pas.

DONC UN GRAND MERCI A TOUS!!!

Pour ce qui est des résultats, nos jeunes n'ont pas démérité car, il faut le reconnaître, dans toutes les catégories, la concurrence est rude. Cependant! (Je vous demanderais d'applaudir à la fin) J'aimerais relever les excellents résultats d'Eve, Jonas et Nathan qui ont chacun décroché un podium dans les catégories Filles U12 (2ème), Junior (3ème) et Junior élite (3ème), ainsi que Julie qui termine sa saison à la 4ème place. Ils démontrent que le travail effectué ainsi que le taux de présence fini par payer et, je l'espère, inspirera nos jeunes qui débutent.

J'aimerais aussi féliciter Mathilde pour son excellente première saison ainsi que tous ceux qui ont pris le départ cette saison.

Avant de rendre la parole, j'aimerais vous rappeler que les effectifs baissent dangereusement et qu'il ne faut pas hésiter à faire de la publicité au groupe compétition. Notamment si vous connaissez des jeunes qui savent déjà skier, qui ont un esprit de compétition et qui sont motivés à découvrir une autre facette du ski alpin, n'hésitez pas à leur en parler (Cela vaut aussi pour le ski pour tous.). Voilà, Merci à tous!

Lucas Andrey



Rapport de Morgane Jaccoud, responsable des cours pour tous (en attente – avait envoyé par WhatsApp à Jodie)

La saison a débuté sur les chapeaux de roues avec le camp des moniteurs à Saas-Fee du 03 au 05 décembre dernier. Je remercie Bernard pour sa présence tout au long du week-end.

Beaucoup de nouveaux moniteurs étaient présents et ont donc pu donner des cours de qualité durant la saison de ski. Les jeunes ont poursuivi avec le camp de Noël à Chandolin en début de cette année.

Les sorties ont débuté le samedi 15 janvier et se sont terminées le 19 mars. Hormis une blessée et un problème technique avec le car lors de notre sortie à Ovronnaz tout s'est parfaitement déroulé. Nous avons profité de conditions météorologiques relativement favorables tout au long de la saison. Un grand merci à tous les moniteurs présents car leur investissement au sein des groupes est primordial et nous observons de nettes améliorations chez nos jeunes.

Nous continuons sur notre lancée avec un taux de présence très intéressant. Nous étions en moyenne 35 participants par sorties.

Le souper des moniteurs s'est déroulé le samedi 23 avril. Nous avons débuté la soirée par un karting à Payerne puis une délicieuse fondue bressanne à la Poularde.

Je tiens à clôturer ce rapport de fin de saison pour vous rappeler que nous sommes toujours à la recherche de moniteurs et de jeunes motivés pour venir renforcer notre équipe.

Au plaisir de vous revoir sur les skis cet hiver, je vous souhaite à toutes et à tous une excellente soirée, un bon week-end et à très bientôt.

Morgane



Rapport de Sandra Robatel pour le camp de Noël :

Bonsoir à tous,

Le camp de Noël qui s'est déroulé du 2 au 6 janvier 2022.

Joli petit camp à Chandolin dans le chalet les Choucas. Nous étions au plus 43 participants, j'avoue que c'était très agréable d'être un plus petit nombre. Déjà pour le bruit dans le réfectoire et de la place en suffisance dans les chambres, les douches, salles de bain du fait qu'il a une capacité de plus de 90 lits, donc nous étions très à l'aise.

Un nouveau cuisinier qui débutait avec notre camp, les proportions des premiers jours étaient un peu calculées à la diète et à la fin du séjour les plats étaient encore bien remplis.... Par contre il nous a gâtés, c'était excellent. On espère que le prochain camp sera pareil.

Des jeunes très agréables, motivés, respectueux et disciplinés. Bravo je vous félicite tous ! Mathilde qui a rejoint le groupe compétition en début de camp, elle s'est très vite acclimatée. Un grand merci aux moniteurs des cours pour tous, Felipe, Margaux, Mélanie, Maxime qui ont fait un grand travail avec les jeunes, bravo et Merci.

Des entraîneurs de la compétition toujours de bonne humeur, toujours motivés sur qui nous pouvons comptés depuis longtemps, c'est juste génial, MERCI à Chloé, Romane, Lucas, Bernard et Yann!

Des bonnes conditions de neige sur tout le domaine skiable Chandolin St-Luc, des beaux progrès sur les pistes, tant avec les cours pour tous que la compétition. Les piquets sont toujours un joli challenge pour certains jeunes et on voit le progrès déjà après quelques passages, grâce aussi aux bons conseils avisés et corrections des entraineurs. Et quand on voit le sourire des jeunes après une journée de ski, c'est gratifiant, ça fait du bien.

Chaque soirée est animée soit par des jeux de société ou des jeux de cartes, blind test organisé par Eloïse et Romane, merci, un soir un film et malheureusement la disco du dernier soir à dû être annulée, la cause du Covid, du coup certains jeunes sont arrivés au souper avec leur déguisement de la disco, très sympathique, Nathan la coqueluche de l'équipe...

Voilà un chouette camp accompagné par un petit groupe de parents, toujours fort agréable pour trinquer un verre et rire un bon coup le soir.

Et un merci particulier à Olivier pour son aide durant le camp, pour la préparation du vin chaud et tout le reste.

Vive le prochain camp qui se déroulera du 2 au 6 janvier 2023 aux Choucas.

La Responsable, Sandra



Ski-club Siviriez

Assemblée générale – 30 septembre 2022

Rapport d'Olivier Piccand, responsable des sorties du dimanche, du weekend du club et de la sortie des anciens

Rapport des sorties du dimanche, week-end du club 2022

Sorties du dimanche.

Ça été une saison exceptionnelle pas particulièrement par la quantité de neige mais bel et bien par les conditions d'ensoleillement de tous les weekends. Cela s'est nettement ressenti sur la participation des membres du SC à ces sorties.

Qui dit weekend ensoleillé dit aussi routes bondées. C'est pour cela qu'en principe dans ces conditions, je privilégie d'aller en direction de l'Oberland bernois, soit en passant par l'Intyamon ou le col du Jaun. En effet, pour les retours de fin de journée c'est nettement moins galère sur ces routes que l'autoroute du Valais.

Première sortie, le 16 janvier à la Lenk : 9 participants, Gilles et Regula, Jean-Charles, Belum, Thierry, Laetitia avec Robin et Lilou.

Nous avons bien profité du domaine, jusqu'à la piste de coupe du monde à Adelboden. Une belle journée malgré une petite frayeur avec un chute sur la tête pour Lilou... heureusement sans gravité. Le retour de cette sortie de début de saison c'est malgré tout terminé par un bouchon jusqu'à Zweisimen.

Deuxième sortie, dimanche 30 janvier Schoenried : Toujours un temps exceptionnel. Nous sommes 7 participants, Gilles et sa fille Magali, Béa et Christian, Sandra et Yann.

Troisième sortie, dimanche 13 février La Videmanette – Gstaad : Voici les ingrédients pour faire péter le budget... : de la bonne neige, du soleil, une station qui fait envie (donc cher !). On se retrouve à 18 membres pour cette sortie. Yann et Sandra, Gilles, Béa et Christian, Jean-Charles, Daniel, Bellum, Aurélien, la famille Butty, la famille Vaucher.

Quatrième sortie, 6 mars : Le budget + que bien entamé me pousse à me diriger vers une station du Magicpass. Et aussi prendre de la hauteur car la neige se fait un peu désirer. Ce sera Glacier 3000 et nous sommes 8 participants. Christophe Raemy, les Marguerons, Bernard, Gilles et Olivier Butty.

Cinquième et dernière sortie 20 mars à Nax : Comme d'habitude, grand beau avec une neige de printemps. Nous sommes 11 participants : Sandra, Yann, Gilles et Régula, Béa et Christian, Les Bondallaz, Les Genoud.

Weekend du club les 22, 23 et 24 avril

Nous avions agendé ce weekend très tard dans la saison... Il ne me restait pas grand choix de stations à ces dates-là. J'avais réservé un Hôtel aux Diablerets afin de skier sur le domaine de Glacier 3000. Déjà sur place le vendredi après-midi, j'ai été informé que le domaine sera fermé le samedi et dimanche au vu des conditions météorologiques annoncées (vent, brouillard, pluie). Le weekend a été annulé en dernière minute et ainsi s'est clos la saison.

Pour le SC Siviriez, Olivier Piccand



Rapport de Aurélien Vaucher, président de la course VTT

La Glânoise – 24^{ème} édition

Après deux ans de pause forcée, il était temps de rassembler tout le monde à Ursy pour la 24 ème édition de La Glânoise. C'est donc sous un soleil de plomb que le comité a débuté la mise en place de la manifestation le vendredi 20 mai après quelques semaines d'intenses préparations.

La 24ème édition de la Course VTT La Glânoise s'est déroulée le samedi 21 et dimanche 22 mai 2022 à Ursy. Une chose est sûre : « Les jambes démangeaient avant ce retour à Ursy! »

Avec des températures dignes d'un mois de juillet, cette édition de notre manifestation fut un plein succès. Ce sont en effet 600 coureurs et 320 randonneurs qui ont sillonné nos parcours glânois. Côté course, les chemins étant extrêmement secs et le niveau très relevé, les records sont tombés sur les parcours 33 et 39 km. Pour les podiums, nous avons chaque année la chance d'avoir de nombreux coureurs chevronnés.

Pour les hommes, duel bernois au sprint :

1^{er}:Marc Stuztmann en 1:25:38.

2^{ème}: Hansueli Stauffer, déjà vainqueur à Ursy.

3^{ème}: Nicolas Lüthi, également multiple vainqueur chez nous.

Pour les dames :

1ère: Naïka Racheter en 1:27:40

2^{ème}: Ilona Chavaillaz 3^{ème}: Mathilde Grossrieder

A noter aussi la première place sur 33 km de Julien Bard et un temps record de 1:17:21. Pour les courses KIDS du samedi matin, la relève du VTT est assurée puisque c'est plus de 200 jeunes enfants qui ont participé aux différentes épreuves dans le village d'Ursy. Côté randonnée, les artisans présents sur le parcours ont ravi les papilles des sportifs du dimanche. Nous avons pu remarquer des sourires plein les yeux de tous les participants! Cette manifestation a la chance de compter de nombreux partenaires et sponsors. Ils contribuent grandement à la réussite et à la pérennité de cet événement et permettent de faire découvrir la région de la Glâne à des coureurs et randonneurs venant d'une grande partie de la Suisse. Un grand merci à eux.

Je tiens à remercier mes collègues du comité, Béatrice, Lucie, Jessica, Thomas, Yann, Olivier, Stéphane, Raphael et Gilles qui ont fourni un travail au top pour cette course. Un merci particulier aussi à Lucile, pour l'organisation du bar du samedi soir, à Regula, Sandra et Christian pour leur très précieuse aide tout au long du week-end ainsi qu'à la Maman de Yann pour les délicieuses confitures du dimanche matin.

Toute l'équipe du comité continue pour l'année prochaine. Il faudra par-contre trouver de la relève après la 25ème. Des démissions, 3 à 4 très certainement, sont d'ores et déjà annoncées et il est impératif de trouver du monde pour pouvoir continuer l'organisation et former la relève durant la prochaine édition. L'intégration de nouveaux membres au comité est donc essentielle pour assurer la continuité de cette course très importante pour notre ski-club.

Nous vous remercions aussi de vous inscrire au plus vite lorsque vous recevrez les informations de Lucie.



Ski-club Siviriez

Assemblée générale – 30 septembre 2022

Pour terminer, on vous donne donc rendez-vous le week-end du 13 et 14 mai 2023 pour la $25^{\rm ème}$ édition !

MERCI!

Pour la Glânoise, Aurélien Vaucher

Information des postes à repourvoir :

- Caissier
- Prix souvenir
- Site internet et publicité



6. Admissions et démissions

Le club se compose en 2021 de **207 membres**, soit 114 de plus de 20 ans, 48 entre 16 et 20 ans et 45 de moins de 16 ans. Durant la saison, on a pu compter **20 nouveaux membres** pour 20 démissions. Sont libérées de cotisations les membres d'honneur, 7 membres du comité, 8 membres du comité de la course VTT ainsi que le parrain du club Monsieur Michel Mossu, décédé et la marraine Madame Marie-Thérèse Richon.

Jodie encourage les membres d'honneur à continuer de payer les cotisations pendant 10 ans pour devenir membre honoraire!

7. Nomination statuaire du comité, nouveaux membres et vérificateurs

Nomination et démission du comité

Le comité a le plaisir de **réélire Morgane Jaccoud** pour un nouveau mandat en tant que responsable de cours pour tous et **Lucile Margueron** en tant que secrétaire. Elles sont applaudies par les membres présents.

Le comité a le regret d'annoncer les démissions de Mike Patthey, ainsi que Raphaël Laederach, au comité depuis 2020. Nous les remercions pour tout le travail qu'ils ont accompli au sein de la compétition.

Le comité a également le regret d'annoncer la démission de Sandra Robatel, après 9 ans au sein du comité. Elle a toujours proposé son aide et su apporter de nouvelles idées. Nous la remercions pour son travail tout au long de ces années.

Nous avons le plaisir d'accueillir Lucas Andrey qui reprendra le poste de chef technique de la compétition. Nous l'applaudissons et lui souhaitons la bienvenue et beaucoup de plaisir dans le comité.

Nous sommes toujours à la recherche d'un nouveau membre au comité. De plus, nous avons reçu la démission de Raymond Jaquet de son rôle de porte-drapeau du Club pour la saison prochaine, il continuera jusqu'à ses 80 ans en 2023!

Nomination des vérificateurs

Pour les **vérificateurs**, Jodie remercie **Yann Chofflon** qui termine son mandat. Sont nommés vérificateurs cette année :

1er vérificateur :Steve Marthe2ème vérificateur :Romane BersierSuppléant :Myriam Besson

Ils sont remerciés et félicités.



8. Programme de saison 2022-2023

Jodie annonce les diverses dates :

Descriptions Date(s)

Entrainements en salle Tous les mercredis soir jusqu'au 5 avril 2023

Camp à Zermatt Du 22 au 26 octobre 2022

Fartage 20 octobre 2022

10 novembre 2022

1, 8, 15 & 22 décembre 2022

Puis tous les jeudis sur demande à Daniel A.

Weekend compétition 1 (Saas-Fee) Du 11 au 13 novembre 2022

Week-end de formation moniteurs

CPT et des entraineurs

Du 2 au 4 décembre 2022

Weekend compétition 2 (Diablerets) Du 10 au 11 décembre 2022

Weekend compétition 3 (Chandolin) Du 17 au 18 décembre 2022

Camp de Noël Du 2 au 6 janvier 2023

Cours pour tous 14, 21 & 28 janvier 2023

4, 11 & 25 février 2023 11 & 18 mars 2023

Sorties du club 15 & 29 janvier 2023

12 février 2023 5 & 19 mars 2023

Week-end du club Du 1 au 2 avril 2023

25^{ème} course VTT Du 13 au 14 mai 2023

A noter:

7 octobre 2023 : Soirée meurtres et mystères

1er août **2024** : organisation du 1er août à Siviriez



Ski-club Siviriez

Assemblée générale – 30 septembre 2022

9. Divers, propositions de et à l'assemblée

Vente de chocolat :

Béatrice Margueron propose de faire une vente de chocolat. Il y aurait 5 plaques de différents chocolats Villars au prix de 20.- (chocolat Villars demande 2,90.- par plaque). Une news sera envoyée avec le document à remplir. 2 livraisons sont prévues vers Noël et vers la fin de la saison de ski.

Olivier Butty propose de mettre la date des événements du ski-club de cette année sur l'étiquette. Yann Chofflon rappelle de les vendre lors de l'assemblée des présidents.

Membre d'honneur

Nous avons le plaisir de déclarer Olivier Piccand et Noémie Kolly membres d'honneur du Ski-Club Siviriez. Noémie Kolly n'étant pas présente, nous irons lui remettre son diplôme à un autre moment.

Remerciements

Nous remercions diverses personnes:

- Lucie Coach J+S
- Lucas Andrey Responsable du local fartage
- Raymond Porte-drapeau
- Lucas Jaquet Responsable du site internet

Nous leur remettons un cadeau.

Jodie passe la parole à l'assemblée.

Remarques / questions.

Sylvie Colliard demande si nous organisons des lotos. Jodie explique qu'à Siviriez, les lotos sont souvent déficitaires... Julie Aeby dit qu'à Middes, les lotos fonctionnent vraiment bien et redira à Jodie quand les dates sortiront. Sylvie Colliard explique qu'à Ursy, les lotos sont blindés et fonctionnent bien. Myriam Besson et Olivier Butty disent qu'il faut sûrement faire partie de l'USL. Peut-être qu'une exception pour être faite pour nous comme on organise la Glânoise à Ursy. Raymond Jaquet explique qu'il est possible pour une société « étrangère » d'organiser un loto mais les conditions financières sont différentes.

Yann Chofflon remercie tout le comité et tout le travail fait par chacun. Yann apprécie les sorties du dimanche incroyables organisées par Olivier Piccand. Il voit aussi que les comptes sont sains.

Myriam Besson dit qu'elle hésite des fois par rapport à son niveau de ski pour les sorties du dimanche. Mais Olivier Piccand rappelle que chacun peut venir et que les sorties regroupent tous les niveaux.

Jodie clôt l'assemblée à 21h08.



La présidente La secrétaire

Jodie Paccaud Lucile Margueron